Adaptation d'un Chengyu par les CM1!!!!

L'ONU est inquiète car il y a le réchauffement climatique : feux de forêt, inondations, mauvaises récoltes, problèmes d'eau, tempêtes (cyclones)... les terriens, les animaux, les plantes souffrent.

L'ONU décide alors d'éloigner la Terre du Soleil!

Mais comment faire?

Tous les pays du monde réfléchissent...

Quelques décennies plus tard, l'ONU trouve une solution: des énormes réacteurs à panneaux solaires propulseront la Terre.

Encore quelques décennies plus tard, les plans ont été réalisés, les propulseurs sont prêts...

Une fois allumés, le voyage de la Terre commence!

Enfin l'ONU y est arrivée, la moitié des terriens la prenait pour une folle mais l'ONU a sauvé la planète!

L'ONU est comme:

愚公移山

Production réalisée par les élèves de CM1 de l'école élementaire de La Genette (La Rochelle, France)